

ÉCONOMIE SOCIALE ET SOLIDAIRE

À Felletin, la Région réaffirme son soutien à Quartier Rouge



EN VISITE. Maud Cahurel (à gauche) accueillie par Valérie Bertin, Pomme Boucher et Marie-Hélène Fournet.

La vice-présidente de la Région, Maud Caruhel, était en visite vendredi à la Gare en commune, à Felletin.

Maud Caruhel, vice-présidente du Conseil régional de Nouvelle-Aquitaine en charge de l'Économie sociale et solidaire, de l'insertion, de l'Économie circulaire et des déchets, a visité, vendredi, la Gare en commun de Felletin. Elle a porté son attention plus spécialement sur Quartier rouge, l'une des quatre associations abritées dans l'ancienne gare rénovée. À ses côtés, on trouve Radio Vassivière, Les Michelines et Pang qui coordonne le site.

Après une halte à Faux-la-Montagne (collectif l'Arban) et avant de se rendre visite à Revatec, à Sainte-Feyre, Maud Cahurel a été accueillie à Felletin par Valérie Bertin, présidente de Creuse Grand sud, Marie-Hélène Fournet, maire-adjointe de Felletin et Pomme Boucher, l'une des responsables de Quartier

rouge. L'activité de l'association, fondée en 2006, porte sur la production, la diffusion et la médiation culturelle. La Région vient de lui apporter 182.317 € au titre de la culture, des tiers lieux et de l'économie sociale et solidaire.

« La gare est un espace convivial de rencontre, de formation et de travail, avec la volonté de créer des liens », a expliqué Bonne Boucher, précisant qu'une dizaine de personnes, réparties entre les quatre associations, travaillent sur le site.

La Gare en commun, c'est aussi la cantine, un restaurant ouvert aux adhérents qui dispose d'une vingtaine de tables et au menu, de produits locaux bio, fonctionnant à midi, les mardi, mercredi et jeudi. Le vendredi, il s'ouvre aux produits du marché.

Réunion d'échanges, visite des lieux, Maud Cahurel a visiblement apprécié « la gare pour tous », réaffirmant le soutien de la Région Nouvelle-Aquitaine. ■